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Attività durante il covid! 
 

 
 



 
 

Tutte le attività sospese! 
 

      Da 20 febbraio in poi tutte le attività sono state sospese. Se si pensa che queste dovevano essere il 

finanziamento dell’associazione e il mandato statutario, ne deriva che Saltabanco non ha avuto entrate 

(a parte qualche arretrato) fino al centro estivo fatto a Cellatica. Per questo motivo si è deciso di 

sospendere il mutuo del magazzino per 6 mesi, previsto dalla legge durante il covid. Sappiamo che non 

sarà facile reggere una situazione simile, il direttivo sta cercando in tutti i modi di trovare delle soluzioni, 

il rischio se non cambiano le prospettive potrebbe essere la chiusura dell’associazione. Crediamo sia 

inutile fare l’elenco delle attività annullate, da fine febbraio a luglio tutte quelle in programma, ovvero il 

bilancio di quasi un anno. 

 

Cosa si è fatto da luglio in poi! 
Per fortuna qualcosa si è mosso e ci siamo subito inseriti in un contesto con coraggio. In collaborazione 
col Comune di Cellatica abbiamo fatto il centro ricreativo estivo, per la prima volta in quella zona. È stato 
un po' un salto nel buio perché si usciva da diversi mesi di clausura psicologica sia per i bambini che per 
le famiglie, non parliamo per gli organizzatori. La paura che potesse succedere qualcosa, le varie leggi e 
ordinanze che settimanalmente cambiavano le disposizioni e le regole, l’incertezza e il timore da parte di 
molti ci creavano quotidianamente tensioni difficili da gestire. Alla fine siamo partiti, lentamente ma con 
coraggio! Da pochi iscritti iniziali siamo stati capaci grazie alla professionalità degli educatori di 
aumentare il numero delle presenze. Alla fine è andata bene, grande successo! 
 
Cliccare qui per leggere la relazione finale del cre 2020 
 

 
 

 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/area-documentale/send/112-centri-ricreativi-estivi-2020/547-relazione-conclusiva-cre-2020-cellatica
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Animazione a Chiesanuova 
Da luglio fino agli inizi di settembre, per 6 appuntamenti, Saltabanco ha collaborato con interventi di 

animazione nel progetto “Emera”, al centro di Chiesanuova. Attività di animazione e gioco per bambini 

che frequentano il centro in estate e durante l’anno. Il progetto doveva partire a marzo ma poi venne 

bloccato per covid. A luglio con la ripresa del centro estivo siamo riusciti a mettere insieme questa 

attività, utile per i ragazzi della primaria e secondaria di 1° grado ma anche per noi che possiamo 

ripartire con il gioco a Brescia e provincia. 

 

Animazione a Lodetto 
 

Nella frazione di Lodetto (Rovato) durante il centro estivo presso l’oratorio, Saltabanco ha proposto i 

giochi del ludobus per 2 appuntamenti. Ottimo l’apprezzamento dei ragazzi che per la prima volta hanno 

sperimentato i nostri giochi del ludobus. Soddisfatti noi che abbiamo ripreso un’attività ferma da troppi 

mesi. 

 

www.associazionesaltabanco.it 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/


 

 

 
 

Quest’anno il 5x1000 è stato devoluto dall’agenzia delle entrate per i due anni 2018 e 2019 per facilitare 
le associazioni durante il covid. Il 2019 è stato un anno con una buona entrata del 5x1000 rispetto agli 
anni precedenti. Grazie a tutti quelli che hanno creduto in Saltabanco! 
Va detto che il prossimo anno non sappiamo se riceveremo questo contributo. 
 
Clicca qui per vedere il 5x1000 dei diversi anni 
 
Clicca qui per vedere l’adesione al 5x1000 

 
 
 
 
 

http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/area-documentale/category/65-5xmille
http://www.associazionesaltabanco.it/index.php/l-associazione/5xmille


 

 

 



 

 
 

L’associazione pensa di organizzare un altro spiedo asporto raccolta fondi per dicembre 2020, il motivo è 
di compensare la perdita delle attività nelle scuole e con i comuni per via della situazione covid. 
Purtroppo non abbiamo altre soluzioni in questo momento. Si spera di ripartire presto con tutte le 
nostre proposte e progetti. Un ringraziamento a chi ci ha ospitati e ci ospiterà a dicembre, a tutti i 
volontari e tutti quelli che hanno partecipato con l’asporto per sostenere Saltabanco. 
 

Grazie a tutti di cuore! 
 
 
 

 
 
 

 
 

Stiamo pensando…..  

 
Di aprire un ludospazio a Cellatica in collaborazione col Comune di Cellatica. Un’idea che dovrà crescere 
da tutti i punti di vista. Abbiamo messo a punto diverse proposte che stiamo portando a termine col 
comune per far partire un’esperienza educativa di qualità su questo territorio. 
 
 
 

 

A Capriano…… 
Dopo l’incontro con il Commissario Straordinario, Dott. Stefano Simeone, che avrebbe accolto la nostra 
richiesta di avere una stanza adatta al ludospzio per i piccoli e per gli adolescenti, ad oggi non sappiamo 
ancora nulla sulla destinazione che ci verrà concessa. Ci spiace per tutti i bambini e ragazzi che hanno 
iniziato il loro percorso al ludospazio. Quando avremo più notizie in merito vi verranno comunicate tutte 
le info in merito. 

 



 

Attività e scuola 
Siamo tutti al corrente della particolare situazione che stanno vivendo le bambine e i bambini in questo 
2020. Saltabanco non ha più svolto attività educativa da marzo fino ad ora e a quanto si prevede fino a 
tutto il prossimo anno scolastico (2020-2021). La scuola non vuole nessun esterno a fare attività! I pochi 
comuni con i quali si collaborava, Roncadelle e la zona del Bergamasco, hanno chiuso le attività 
pubbliche rivolte ai bambini. Siamo preoccupati seriamente, non per la mancanza di entrate, ma perché 
le giovani generazioni non avranno momenti e spazi per il loro tempo libero, spazi che sono 
fondamentali per una sana crescita con gli altri coetanei. Questa chiusura degli spazi a nostro avviso 
porterà ulteriori chiusure, negli spazi ludici si gioca con gli altri, si incontrano, ci si confronta, si fanno 
amicizie, si scopre quanto è bello condividere il tempo, le emozioni e tanto altro. Saltabanco si sta 
proponendo su alcuni territori con idee e progetti, per ora solo pochi hanno accolto il nostro 
suggerimento! Paura, non assunzione di responsabilità, aspettare che altri facciano il primo passo, tutte 
motivazioni che portano a non fare nulla. Non possiamo aspettare troppo, sarebbe troppo caro il prezzo 
che viene pagato dai giovani.  
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